
Участие  во  Всероссийской
научно-практической
конференции  «КАРДИОЛОГИЯ  НА
МАРШЕ  2025»  и  65-й  сессии
ФГБУ  «НМИЦК  им.  ак.  Е.И.
Чазова» Минздрава России

Студенты  6  курса  (лечебное  дело)  Дмитрий  Иванов  и  София
Михайлова приняли участие во Всероссийской научно-практической
конференции «КАРДИОЛОГИЯ НА МАРШЕ 2025» и 65-й сессии ФГБУ
«НМИЦК  им.  ак.  Е.И.  Чазова»  Минздрава  России,  которая
состоялась 4-6 июня 2025 г. в г. Москва с постерным докладом
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«Этиология и факторы риска фибрилляции предсердий у мужчин и
женщин. Существует ли разница?» (руководитель – доц. Кафедры
госпитальной терапии Бусалаева Е.И.).

Данная  работа  проведена  в  рамках  студенческого  научного
общества,  за  представление  которой  ребята  заняли  призовое
место на сессии «Недели науки» -2024.Тезисы были отправлены на
конференцию, научный комитет которой счел работу достойной к
включению в программу мероприятия.

«Выступать на таком представительном форуме было очень почетно
и волнительно, но мы ответили на все вопросы. К нашему докладу
проявили  интерес  не  только  члены  жюри,  но  участники
конференции  –  фотографировали,  задавали  вопросы»  —  делятся
впечатлениями  ребята,  которые  собираются  и  в  дальнейшем
продолжить научную деятельность.

 


